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E’ bene capire in profondità che il momento
presente è tutto ciò che hai
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9 feb 2020 | a cura della
Redazione
Si potrebbe trattare di
bisogno d’amore...

Buona Domenica e ben trovati
con una nuova (...)

8 feb 2020 | di Gerardo De
Fabrizio
Che fine ha fatto l’Area
Vasta di Avellino?

Nata dalla felice intuizione
dell’allora (...)

7 feb 2020 | di Flavio
Coppola
«Candideremo solo
persone oltre ogni
sospetto. Su Caldoro
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8 feb 2020
Alto Calore, Ciarcia
cancella le perdite
mensili: «Nel
Consuntivo 2019
azzerato lo squilibrio
finanziario, ora
riduciamo i debiti»

6 feb 2020
Tempi di attesa, il
"Moscati" lancia il
Cup online:
«Consultazioni,
prenotazioni e
pagamenti in tempo
reale»

4 feb 2020
«Se andassimo con il
Pd perderemmo la
nostra identità. La
gente voterebbe
l’originale e non la
fotocopia»: M5S, la
voce degli attivisti

L’intervista

«La Russa è stato chiaro,
Caldoro in Campania e Fitto
in Puglia. Candidarmi? Sono
a disposizione»: Regionali,
D’Ercole non si sottrae
L’esponente di spicco di Fratelli d’Italia
in Irpina ribadisce la linea dei vertici sul
candidato governatore del centrodestra.
«Alla Lega - ricorda - andavano Emilia
Romagna e Toscana. Siamo la seconda
forza della coalizione e i patti vanno
rispettati». A breve l’avvio ufficiale della
campagna elettorale anche in Irpinia:
«Pronti a sostenere Caldoro contro la
salernitanizzazione della Campania
operata da De Luca. L’Irpinia è stata
presa in giro. Forestali, sanità e caso
Codola stanno lì a testimoniarlo»
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manca il sì di Salvini»:
Regionali, Pepe detta la
linea della Lega

Onorevole Pasquale Pepe, la
Lega, di cui lei (...)

6 feb 2020 | di Franco
Genzale
C’era una volta la base

Sarà pure che si avvicina San
Valentino e in (...)

5 feb 2020 | di Flavio
Coppola
«Né col centrodestra né
col Pd. La Provincia
sosterrà il governatore
che darà all’Irpinia
rappresentanza in
giunta»

«Alle prossime regionali non
guarderò se il (...)

Tweet
 

commenta

Giovanni D’Ercole, si avvicinano le elezioni regionali, ma il
centrodestra non ha ancora sciolto il nodo delle candidature
apicali. Fratelli d’Italia, di cui lei è alfiere in Irpinia, che posizione
sostiene?

«Ignazio La Russa, a Bari per ricordare la figura di Pinuccio Tatarella, ha
chiarito che i patti dovranno essere rispettati. Come Fratelli D’Italia ha
appoggiato con forza Bergonzoni in Emilia-Romagna e Santelli in
Calabria, una della Lega e l’altro di Forza Italia, così il candidato per la
Regione Puglia dovrà appartenere a Fratelli d’Italia, che da tempo ha
indicato Fitto. Già governatore, sconfitto poi solo da un centrosinistra
tutto coalizzato, e avrebbe così la possibilità di prendersi la rivincita e
ristabilire una presenza della destra in Puglia, che è tradizionalmente un
importante bacino elettorale per noi e per la destra».

D’accordo, ma anche la Lega rivendica il candidato in Puglia.
Sarebbe anche per loro la contropartita per accettare Caldoro in
Campania. Come se ne esce?

«Questo baratto è assolutamente non ipotizzabile. Anche perché non è
immaginabile che Fratelli d’Italia, la seconda forza della coalizione,
abbia potuto esprimere solo il presidente della Regione Abbruzzo. C’è
bisogno di un riequilibrio tra le diverse componenti. Lo schema resta
quello: Puglia e Marche per Fratelli d’Italia, Calabria e Campania per
Forza Italia, Emilia Romagna e Toscana per la Lega. Ed è anche e
soprattutto coerente con i bacini elettorali storici dei diversi partiti del
centrodestra. E per noi, come ha ben detto La Russa, non si transige su
questo».

E se alla fine questo schema dovesse saltare?

«Fermo restando che io non partecipo personalmente ai vertici di
centrodestra, la mia opinione è che Caldoro sia certamente un ottimo
candidato per la Campania. Perché ha saputo dimostrare davvero come
si governa. Siamo alleati sinceri e su questo non abbiamo problemi. Ma
diversamente – come abbiamo già evidenziato – il candidato per la
Campania sarebbe Cirielli».

Veniamo all’Irpinia. Come vi state preparando all’appuntamento
ed alla predisposizione delle candidature?

«Fratelli d’Italia si sta già muovendo. Il senatore Iannone, nostro
commissario provinciale, sta raccogliendo le disponibilità alla
candidatura. Cosa buona e segno di grande vitalità, sono tantissime.
Soprattutto, il partito sta organizzando un primissimo convegno per la
fine di febbraio e l’inizio di marzo. In quella sede, lanceremo l’avvio di
una campagna elettorale che ci vede protagonisti».

In lista potrebbe esserci anche il suo nome?

«Al momento l’argomento non è stato trattato».
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Il commissario Iannone si
sta già muovendo per

raccogliere le candidature.
C'è grande vitalità e le

disponibilità sono
tantissime

In campagna elettorale
contro De Luca ci

divertiremo. Soprattutto se
si farà l'accordo con i

nemici del Movimento
Cinque Stelle

Tweet
 

commenta

Ma sarebbe disponibile?

«Tutti devono essere pronti a dare il
proprio contributo di militanza per la
lista. Vale per me e per tutti gli altri».

Contro di voi ci sarà quasi sicuramente
il Governatore uscente, Vincenzo De
Luca. Sostiene di aver realizzato una
rivoluzione. Avversario ostico, non

pensa?

«L’unica rivoluzione di De Luca è stata salernitanizzare la Regione
Campania. Non ho mai visto una concentrazione di potere e risorse tale
in un’unica provincia, nemmeno quella napoletana, che è la più
densamente popolata. Ha letteralmente preso in giro i suoi elettori.
Cinque anni fa, venne in Irpinia a promettere attenzione per le aree
interne. La vicenda della bretella di Codola è solo l’ultimo esempio di
questo disinteresse e della totale inconsistenza della deputazione
regione. La fuoriuscita dal commissariamento non è altro che il ritardato
risultato dei meriti di Caldoro. I numeri sono quelli, con la differenza che
nella classifica dei Lea, oggi, la Campania scende in maniera
drammatica. Siamo ultimi, per utilizzare un termine tanto caro a De
Luca. Siamo drammaticamente deficitari sotto il profilo dei trasporti, le
aree interne restano costantemente maltrattate. Un’ultima promessa,
che mi viene alla mente, riguarda i forestali. Promise la stabilizzazione,
Caldoro con grande umiltà non lo fece. E anche questa è una differenza
sostanziale. Perché oggi il comparto è ridotto peggio di 5 anni fa».

Il Pd sta ancora ragionando di
un’alleanza con i Cinque Stelle.

«La campagna elettorale, per noi del
centrodestra, sarà divertente. Se De Luca
si presenterà come fece 5 anni fa, sarà
oggettivamente debole, senza la forza di
quel Pd, che usciva dal 40 per cento delle
europee; se facesse l’accordo con i Cinque
Stelle, noi ci divertiremmo a riproporre

tutte le dichiarazioni dei grillini contro il venditore di fritture di pesce. Se
infine il Pd defenestrasse De Luca, in nome di un accordo con i 5 Stelle su
un altro nome, potremmo fargli anche questa domanda: se De luca è
stato tanto bravo, perché lo avete fatto fuori?».

Ma neanche l’unità del centrodestra è scontata. Del resto non vi
siete ancora messi d’accordo sul governatore.

«Non c’è proprio discussione. Siamo in una fase fisiologica. Ma febbraio
sarà tutto chiaro e faremo 90 giorni di campagna elettorale».

Grazie D’Ercole.

«A lei».
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